
 

2022 年 12 月 2 日 例会記録 

会員総数 20 人 出席会員 16 人 本日出席率 80％  

 

会長報告 

（会場監督芝会員） 

広野カントリーでゴルフをしたら前半 67 たたきました。来週は忘年会があります。よろし

くお願いします。 

 

幹事報告  

12 月のロータリーレートは 138 円です。到着週報が鴨島・脇町 RC から届いています。1 月

20 日に県南 5 クラブ賀詞交歓会があります。よろしく出席お願いします。 

 

（加藤 SS 委員会会長） 

ロータリーの友 11 月号記載の会長挨拶について説明あり。ぜひ皆さん読んでおいてくださ

い。 

（葛原親睦委員長） 

来週忘年会があります。 

結婚月は牧野谷・寿満・森田会員、誕生月は加藤・笹尾・森田・山田会員です。おめでとう

ございます。 

 

卓話 

（中山会員）6 年前から話を進めていた広域ごみ処理施設の計画について最近の問題点につ

いて説明があった。 

（金井会員） 

1994 年に阿波銀行に入りました。バブルがはじけたころの入社でいろいろな困難がありま

した。当時の支店長について・阪神大震災・金融危機・銀行証券破綻・IT・貸し渋り・金融

庁の金融検査・リーマンショック・民主党政権・東日本大震災・マイナス金利などと自分の

業務について説明があった。 

 

（ニコニコ箱）牧野谷・寿満・森田・加藤・笹尾・森田・山田会員 

 


